



Aún podéis disfrutar de las actividades que, con motivo de su 15 aniversario, celebra la Asociación de Astrónomos Aficionados (ASAAF-UCM) junto con la Facultad de Ciencias Físicas y la Agrupación Astronómica de Madrid en la IX Semana de la Ciencia de Madrid, enmarcada en la celebración del Año Internacional de la Astronomía. Hoy, de 19:00 a 21:00, se desarrollará el Taller "Construye un telescopio".

Y mañana sábado, 21 de noviembre, se organiza una "Fiesta de Estrellas" con observaciones públicas y otras actividades: se mostrarán fotos de eclipses, de viajes, se lanzarán cohetes... En la organización participan varios miembros Consolider-GTC: Jaime Zamorano , Jaime Izquierdo y Alejandro Sánchez de Miguel, del equipo [GALAXIAS](#) -UCM, además de Jesús Gallego, Investigador Principal de este grupo. También forman parte del equipo que organiza estas actividades Belén Cortés, Carlos Tapia y Raúl Cacho. Para el taller es necesario hacer reserva.

#### **Más información:**

[Página de la Facultad de Ciencias Físicas de la UCM](#)

[Página de la Semana de la Ciencia de Madrid](#)

[Página de la Agrupación Astronómica de Madrid \(AAM\)](#)

[Página de la Asociación de Astrónomos aficionados \(ASAAF\)](#)